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会派に属さない議員会派に属さない議員
　毎回一般質問で、政策提言や
問題提起を行っています。高齢
者施策、出産・子育て施策、自
治会問題等は市民の皆さまから

の声を反映させました。マイナ
カード、ヤングケアラー支援、
ＬＧＢＴをめぐる問題、いじめ
問題、人口減少問題、民間活力
の活用、新型コロナワクチン接
種等について施策を問い、提言
しました。八戸市での全国都市

問題会議に参加し、文化芸術・
スポーツを生かしたまちづくり
について視察、学びを深めました。
これからも市民の皆さまとのふ
れあいを大切にし、市民の幸福、
古河市の発展のために尽力して
まいります。� （古川　一美）

会派に属さない議員会派に属さない議員
　一年近くお世話になった市民
ベースの会を退会いたしました。
気持ちよく送り出していただい
た会派の皆さんに感謝申し上げ

ます。もともと、11年前に一人で
始めた活動です。初心に戻って、
改めて本当の市民感覚とは何か、
派手な政策に惑わされることな
く、地味であっても、安全で平
等な古河市を子どもたちに残す
活動を続けていきたいと思いま

す。【年間活動報告】見守り立哨
1,300 回、見守り登校釈迦小
200 回、クリーン作戦 100 回、
釈迦小学校地区子供見守り隊代
表、釈迦小学校地区クリーン戦
隊代表、安全協会香取地区委員
� （関口　和男）

会派に属さない議員会派に属さない議員
　市議会報告会を７月12日（10
時～12時）中田公民館で行い、
20人の参加がありました。報告
内容は、「針谷市政の８年間の特

徴と市民生活について」と題し
て「子育て、教育、福祉」がど
うなったのか。また、（仮称）
古河市新公会堂建設構想、水道
事業の広域化、ごみの有料化な
どについて報告しました。参加
者からは「古河駅前のにぎわい

問題、通学路・生活道路の整備
とごみの有料化」について質問、
意見がありました。
� （秋庭　　繁）

真 政 会真 政 会
　真政会では、古河駅東部土地
区画整理事業地内の進

しん
捗
ちょく
状況等

の確認や今後の開発に関する事
項について、カインズ、ヨーク
ベニマル、無印良品、スター
バックスコーヒーの建築現場を
視察してまいりました。事業の
進捗状況はおおむね順調であり、
カインズ、スターバックスコー

ヒーは今年の秋ごろにオープン
でき、ヨークベニマル、無印良
品は来年初頭には、オープンで
きるとのことでした。
　また、現在、新たに経済産業
省の地域未来投資促進法（※）が
適用され進められている、大堤
地区の大規模な開発についても
民間事業者の活力導入に加え、
スピード感を持った対応と今後
の古河市の発展に、会派として
大きく期待をしているところで

あります。引き続き真政会では、
古河市の発展と住民福祉の向上
のために調査研究を進め、古河
市に提言をしてまいります。

※地域未来投資促進法…正式名称は「地域経済牽引事業の促進による地域の成長発展の基盤強化に関する法律」
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